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BOGOR- Asep Wahyu Wijaya  dikabarkan akan pindah Partai dalam kontestan
pemilu 2024 mendatang, rumor itu beredar di Media, namun para pendukung
Asep Wahyuwijaya justru memberikan statment positif tentang kepribadiannya
bukan kendaraan politiknya. 

Bermula dalam pemberitaan headline di Harian Umum Rakyat Bogor edisi hari
Selasa, 6 Desember 2022 berjudul " Ada Kabar Asep Wahyuwijaya Pindah ke
Nasdem "?. 

Beredarnya berita tersebut, Team Posko Barisan Relawan Asep Wahyuwijaya

Dok. Kang AW ( kanan) mengenakan peci hitam dan (kiri) ikhsan team Relawan BALAWA



(BALAWA) Ikhsan Awaludin menyampaikan bahwa hingga saat ini, Kang Asep
Wahyuwijaya (AW) masih menjalankan aktivitas seperti biasa sebagai anggota
DPRD Provinsi Jawa Barat dari Fraksi Partai Demokrat. 

Menurutnya, Kang AW dan team Posko BALAWA mengapresiasi sepenuhnya
wacana dan kehendak apapun yang muncul dari masyarakat, para relawan,
pendukung dan simpatisan yang senantiasa memberikan simpati atas segala
kerja politik yang dilakukan oleh Kang AW, termasuk dalam hal mewacanakan
kemungkinan Kang AW pindah partai. 

Kang AW menilai bahwa perbincangan yang terjadi tidak lebih dari bunga-bunga
demokrasi yang harus diapresiasi sebagai bentuk penghargaan kepada tradisi
demokrasi yang mesti dijaga. 

" Perlu juga kami sampaikan, dalam setiap perbincangan bersama Kang AW
terkait responnya atas informasi yang beredar dengan kepindahan partai, Kang
AW selalu menegaskan bahwa sebagai politisi yang dipilih dengan suara
terbanyak oleh rakyat maka yang harus dihormati itu adalah daulat rakyat. Parpol
pun sebagai instrumen demokrasi dengan sendirinya harus menjunjung dan
memberikan penghargaan maksimal kepada kedaulatan rakyat sebagai asal dari
kekuatan demokrasi", ujar Ikhsan kepada Wartawan, Kamis ( 08/06/22). 

Pikiran seorang yang demokrat (Democratic Mind) itu harus terbaca secara tegas
dalam sikap dan perilakunya (Democratic Attitude). Jika pun Kang AW punya
keinginan, yang dalam hal mana keinginan itu direncanakan untuk kebaikan
rakyat maka sebagai politisi yang menghargai prinsip demokrasi. 

" Kang AW selalu menyampaikan kepada Team di Posko BALAWA agar segala
rencana dan keinginan tersebut dibicarakan dan dimusyawarahkan terlebih
dahulu dengan para stakeholders atau pemangku kepentingannya. Disiplinnya
kita pada proses deliberasi ini mencerminkan kepiawaian seseorang yang
memegang teguh prinsip demokrasi dalam menjalankan aturan mainnya
(Democratic Skill)", ungkapnya. 

.Jika segala hajat dan keinginan baik kita untuk publik selalu membuka ruang
dialektika yang setara dimana suara dan partisipasi mereka pun dihargai,
insyaAllah setiap hajat kita pun akan baik, demikian Kang AW selalu
menyampaikan pesannya. 

" Secara tegas, Kang AW selalu menyampaikan kepada Team Posko BALAWA
bahwa jangan sekali-kali kita mengaku sebagai seorang demokrat tapi pikiran,
perilaku dan keahliannya justru lebih mencerminkan sikap yang anti-demokrasi,
oligarkhis, monarkhis bahkan 
fasis yang mau menangnya sendiri",. Katanya. 

Beranjak dari pemikiran diatas maka terkait pemberitaan dalam media HU Rakyat
Bogor tersebut menimbulkan tanggapan dari beberapa tokoh di kabupaten
Bogor. 

Pertama Pandangan dari, H. Taufik Rahman, S. HI, Dirut Bank Syariah Amanah
Ummah, Tokoh Bogor Barat. 



" Kang AW adalah salah satu tokoh terbaik di Kabupaten Bogor dengan kinerja
yang terlihat sangat baik sebagai Wakil Rakyat di DPRD Provinsi Jawa Barat.
Melihat dinamika yang ada rasanya apapun partai yang kelak akan menaungi
Kang AW rasanya bukan hal yang urgen dan menjadi masalah".

Kedua dari KH. Bundari Abas, Rais Syuriyah PC NU Kab. Bogor dan Pimpinan
Ponpes Raudhatul Falah Al Hasanah. Meyakini bahwa Kang Asep Wahyuwijaya,
SH., MH., M.Ipol merupakan sosok Anggota Dewan asal Kabupaten Bogor yang
dekat dengan rakyat bahkan hampir hadir disetiap komponen masyarakat. 

" Beliau merupakan sosok yang dekat dengan tokoh ulama dan kiyai, tokoh
masyarakat utamanya dengan para pimpinan lembaga pendidikan seperti
madrasah dan pesantren. Beliau juga sangat ringan tangan membantu lembaga
keagamaan seperti pesantren salafiyah. Bahkan kang AW selalu hadir dalam
setiap kegiatan baik yang resmi ataupun undangan biasa. Kedekatan ini
membuktikan jika Kang AW benar-benar dekat dan hadir ditengah-tengah
masyarakat dan aktif membantu lembaga pendidikan. Jadi, Abi meyakini kang
AW tetap akan menjadi pilihan utama, mau dipartai apapun", 

"Kang AW sosok yang dirindukan dan dibutuhkan masyarakat karena beliau
benar - benar dekat dengan kiyai bahkan beliau merupakan alumni santri dari
ponpes Al-Aulia. Abi akan terus mendoakan kang AW dimanapun dan di partai
apapun, semoga hasil maksud, panjang umur dan berkah karirnya", katanya. 

Ketiga dari Dr. Saiful Falah, M.Pd.I Rektor IUQI – Bogor. Konstituen di akar
rumput tidak memilih partai tapi memilih figur yang familiar. 

" Kang AW sebagai seorang wakil rakyat sudah sangat mengakar di tengah
masyarakat. Hal ini terjadi karena masyarakat merasakan langsung kehadirang
kang AW melalui program-program yang menyentuh hajat mereka. Apapun
partainya kang AW tetap menjadi pilihan rakyat",. Ungkapnya. 

Ke empat dari KH. Tb. Ujang Parhanudin Ketua Pokja Pontren Kabupaten Bogor. 

" Bagi kami di Pokja Pontren tidak pernah mempermasalahkan Parpol apa yang
melekat pada Pak AW. Karena yang kami usung dan kami lihat, itu lebih pada
sosok Pak AW-nya sebagai figur yg cocok untuk 
kami dorong dan dukung. Buat kami, dimana Pak AW dan berangkat dari partai
manapun kami yaqin Pak AW jadi dan Pokja Pontren ikut Pak AW". Ujarnya. 

Kelima dari  Yuri Yuniar, S.Pd Ketua PD IGRA Kabupaten Bogor. Partai tidak
menjadi tolak ukur. 

" Kami melihat figur dari Kang Asep yg luar biasa yang kerjanya sudah bisa kita
rasakan bersama. Kegiatan pembangunan madrasah yang didorongnya luar
biasa menjadikan kami, para pengelola RA merasa aman, nyaman dan tentram
dalam kegiatan pembelajarannya. Karena setelah RA terbangun, kami bisa
menempati tempat yg sangat layak. Tunggu apalagi. Ayo kita dukung bersama
pemerhati pendidikan, Kang Asep Wahyuwijaya, JADIKEUUUN!!!!!",. Ungkapnya. 



Ke enam dari  Maman, S. Ag, M.PdI. PdI, Ketua IGTKA Kabupaten  Bogor.  

" Dari awalnya kami memilih figur Kang AW, yang kami kenal sejak awal, bukan
partainya. Prinsipnya dimanapun kang AW ada (di partai manapun) maka kami
tidak terpengaruh, pilihan kami tetap ke Kang AW. InsyaAlloh, ini merupakan
pilihan yang terbaik. Saya pun akan bekerja untuk mensosialisasikan dan
menggerakkan ke semua organ dan anggota untuk tetap memilih nama kang
 AW dimana pun partainya. Jargon kami: Apapun Partainya, Kang AW pilihannya.
Kami ikut Kang AW, sami'na watho'na",. Ujarnya. 

Ketujuh statment dari, Anita Sari Ketua MUSLIMAT NU Kabupaten Bogor. 

" Bagi pribadi saya karena saya sudah merasakan bagimana kang AW
perhatiannya nya kepada pendidikan islam, organisasi - organisasi dan terhadap
masyarakat yang begitu ramah sopan berakhlaq yang membuat kami semua
kagum. Karena sosok Kang AW lah dambaan impian masyarakat Kab. Bogor,
adapun kang AW di isyukan akan beralih ke partai manapun bagi kami tidak
masalah karena yang kami butuhkan pigur seperti kang AW. Semangaaattt.
Semoga pada tahun 2024 kang AW terpilih menjd anggota DPR RI.
Alfatihah..Aamiin yra". Ucapnya. 

Kedelapan statment dari, Dede Luthfi Afifi Ketua Umum Rumah Santri. 

" Terkait isue yang berkembang tentang perpindahan kang AW dari parpol ini
menjadi hal2 yg lumrah dalam dunia politikan. Namun beliau secara kefigurannya
yg amat sangat baik dan mengakar, karena kerja-kerja politik yang beliau lakukan
amat sangat beda dari politisi yang lain". 

" Edukasi Politik itu Baik dan politik jangka panjang yang selalu Kang AW
gaungkan kepada para masyarakat. Jadi beliau mau tetap di partai lama atau
baru tidak akan menjadi masalah saya hakul yakin karena kefiguran yang kuat,
Kang AW akan tetap dihati masyarakat",. Imbuhnya. 

Ke sembilan statment dari, Surya Purnama Ketua Forum UMKM-IKM Kabupaten
Bogor. 

" Kang AW adalah seorang figur politisi yang patut dicontoh oleh para politisi
lainnya. Peran dan fungsi sebagai wakil rakyat selama ini telah dia tunaikan
dengan baik bukan cuma omong kosong. Sudah saatnya kang AW Menjadi wakil
rakyat di DPR RI. Agar bisa lebih memberi manfaat utk Kab. Bogor". 

" Soal partai mana yang akan menjadi kendaraannya, bagi kami tidak akan jadi
soal. Karena rekam jejaknya sudah teruji. Masyarakat akan tetap melihat figur
kang AW.  Sebagai Ketua Forum UMKM IKM Kab. Bogor akan selalu mendukung
apapun partainya", ungkapnya. 

Ke Sepuluh dari, Dede Fahrurozi Ketua Harian PD Mathla'ul Anwar Kabupaten 
Bogor. 

" Kang AW sudah sangat layak di DPRRI, sangat disayangkan jika tokoh
sekaliber kang AW masih di daerah. Kapasitas beliau kelasnya sudah nasional.



Soal partai mana yg jadi kendaraan bagi pigur seperti kang AW nampaknya tidak
terlalu jadi persoalan. Karena justru figuritas kang AW yang akan jadi magnet
bagi konstituen yang sudah "jatuh hati" ke kang AW. Kerja politik kang AW
selama ini sudah mampu memikat hati rakyat", katanya. 

Ke sebelas stament dari, Rustomi Ketua FKDT Kec. Cibungbulang. 

"Sosok Kang AW bagi saya adalah orang baik, humble, anggota dewan yang
sangat peduli terhadap dunia pendidikan baik fisik atau non fisik, terlebih pada
lembaga dibawah naungan Kementian Agama seperti Raudlatul Athfal, Madrasah
Diniyah, Madrasah Ibtidaiyah, Madrasah Tsanawiyah, dan Madrasah Aliyah serta
Pondok Pesantren. Hal ini dibuktikan dengan dibangunkannya begitu banyak
ruang kelas baru atau kobong baru. Tentu dengan melihat dan menyaksikan itu
semua, kami Forum Komunikasi Diniyah Takmiliyah sangat berharap beliau tetap
melanjutkan ikhtiar politiknya, terlepas dari berkembangnya isu kepindahan
beliau ke parpol lain, hal itu semua tidak menjadi soal bagi kami. Kapanpun dan
dimanapun kang AW berada kami akan tetap mendukung sekuat tenaga kami.
Mudah mudahan apa yg menjadi cita-cita besar beliau bisa tercapai. Aamiin",.
Ucapnya. 

Ke dua belas statment dari, Ahyani Ketua KKM MTs Bogor Kecamatan Parung
Panjang dan Tenjo. 

"  Saya bersama Kang Asep Wahyuwijaya, meyakini bahwa beliau sosok
Anggota Dewan yang dekat dengan rakyat, bahkan beliau dekat dengan tokoh
ulama, masyarakat utamanya dengan para pimpinan lembaga pendidikan seperti
madrasah dan pesantren. Bahkan kang AW selalu hadir dalam setiap kegiatan
baik yang resmi ataupun undangan biasa". 

"Kedekatan ini membuktikan jika Kang AW benar-benar dekat dan hadir ditengah-
tengah masyarakat dan aktif membantu lembaga pendidikan. Jadi, saya meyakini
dengan adanya isu kepindahan partai yang beredar, kang AW tetap menjadi
pilihan utama, mau dipartai apapun, kang AW sosok yang dirindukan dan
dibutuhkan masyarakat",. Ujarnya. 

Ke tiga belas statment dari , Jaelani Dahlan Ketua KKMI Kecamatan
Cibungbulang. 

" Dimanapun dan apapun partai politik yang menjadi pilihan Kang H.Asep
Wahyuwijaya, saya akan membersamai terus, karena keberpihakan kepada
pendidikan menjadi prioritas dan tujuan  berpolitiknya". Ungakapnya. 

Ke empat belas statment  dari, Mahpudin Ketua KKMI Kecamatan Jonggol. 

"Bapak H. Asep Wahyuwijaya yang saya hormati dan saya banggakan biasa
kami panggil Kang AW adalah sosok wakil rakyat yg benar-benar mau
mendengarkan suara rakyat". 

" Selain kepribadian Kang AW yang santun, ramah dan dermawan juga amanah
dalam mengemban tugas sebagi anggota dewan. Kami tanpa ragu dan mantap
hati akan menjatuhkan pilihan kami memilih Kang AW sebagai wakil kami di
DPRI. Apapun kendaraan politiknya nanti.Semoga Kang AW diberikan kesehatan



dan perlindungan oleh Allah SWT", katanya. 

Ke lima belas statment dari, Rudi Pimpinan Cabang Muhammadiyah Kec.
Nanggung. 

" Bapak Asep Wahyuwijaya mau pindah atau tidak partainya, kami akan tetap
mendukung. Karena kang Asep Wahyuwjaya selalu dekat dengan masyarakat,
kerja politik nya sudah sangat terasa oleh masyarakat dan beliau merupakan
aset politisi Kab. Bogor yang punya kapasitas yang sangat luar 
biasa". Ujarnya. 

Ke enam belas statment dari, Alpin Ketua DPK KNPI Kecamatan Jasinga. 

" Kita melihat sosok dan figurnya Kang AW. Saya berharap dengan isue yang
berkembang saat ini tidak menganggu konsentrasi Kang AW untuk maju ke DPR
RI. Saya sangat mengapresiasi kerja politik beliau, wabil khusus dibidang
pendidikan karena banyak membantu meningkatkan kapasitas SDM melalui
program Ruang Kelas Baru, baik Madrasah, Ponpes dan lainya. Saya berharap,
bantuan advokasi terhadap pendidikan terus dilanjutkan". Ucapnya. 

Ke tujuh belas statment dari, Hermawan Ketua KKMTs Kecamatan Jasinga,
Cigudeg dan Sukajaya. 

"Saya akan mendukung sepenuhnya kang H. Asep Wahyuwijaya sebagai
Anggota DPR RI apa pun Parpolnya. Karena kang AW kerja nyata bukan Jual
Janji serta bisa menaikan harkat, martabat madrasah dalam pembangunan.
Hidup Kang H Asep Wahyuwijaya. JADIKEUN!", tegasnya.. 

Ke delapan belas statment dari, Nana Mulyana Ketua Bidang Hikmah &
Kebijakan Publik PC. Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah Bogor. 

" Pindah Partai Politik tidak mengurangi sedikitpun elektabilitas sosok Kang Asep
Wahyuwijaya karena parpol hanyalah kendaraan politik. Selain parpol adalah
kendaraan politik, figur kang Asep lah yang paling menguatkan elektabilitas", 

"Dengan kualitas yang dimiliki beliau, kami menilainya sudah tidak dapat
diragukan lagi. Selain itu, kerja-kerja politik kang AW sangat terasa dan saya
sebagai aktivis mahasiswa sangat mengagumi beliau karena beliau orang nya
sangat sangat ramah dan terbuka wabil khusus dengan para aktivis. Jadi
dimanapun beliau berlabuh menentukan kendaraan politiknya, sosok kang Asep
tetap menjadi magnet di hati masyarakat".ungkapnya. 

Ke sembilan belas statment  dari, Sigit Dainuri Ketua DPK KNPI Tamansari. 

" Kang AW merupakan politisii terbaik di Kab. Bogor. Dengan beliau lah saya
banyak belajar soal politik santun dan politik jangka panjang. Kerja-kerja politik
baliau sangat terasa oleh masyarakat dan saya melihat kang AW sangat
mengakar kuat secara kefiguran. Jadi apa pun partainya Kang AW akan menjadi
magnet masyarakat dan tetap optimis menjadi Anggota DPR RI pada Tahun
2024", ungakapnya. 

Ke dua puluh statment dari, Cecep Supriyadi Ketua KKMI Kecamatan Cisarua. 



" Pak Asep Wahyuwijaya (AW) adalah sosok figur yang berdedikasi tinggi yang
bisa dijadikan role model bagi masyarakat karena kredibilitas dan kualitas
pemikirannya yang memahami kondisi masyarakat dalam perannya sebagai
salah satu wakil rakyat di DPRD Provinsi Jawa Barat. Oleh karena itu sudah
saatnya beliau melangkah lebih jauh menuju Anggota DPR RI agar kiprahnya
dalam pengabdian terhadap masyarakat lebih luas dan dapat dirasakan oleh
seluruh masyarakat". 

"Partai apapun sebagai kendaraan politiknya tidak akan menyurutkan tekad
beliau untuk terus melangkah menjalankan amanat umat karena masyarakat
akan melihat kepribadian beliau sebagai publik figur yang patut diteladani",
katanya. 

Ke dua satu statment  dari, Uus Khoyali Ketua KKMI Kecamatan Caringin. 

" Kang AW adalah seorang figur politisi yang hebat dan bisa menjadi contoh
untuk para politisi yang lainnya. Terbukti nyata Kang AW penuhi dan tepati janji-
janji nya dengan memberi bantuan untuk madrasah dan pesantren di Kabupaten
Bogor". 

" Mari kita dukung Kang AW menjadi wakil rakyat di DPR RI agar bisa lebih
berkembang lagi Untuk kemajuan Kab. Bogor apapun partainya tidak
berpengaruh 
karena figur dan kepribadian beliau yang amanah", imbuhnya. 

Ke dua dua statment  dari, Djasepudin Koordinator Jaringan Sahabat Publik
(JSP) Bogor. 

" Kang AW bukan politikus kemarin sore, beliau sejak masa mahasiswa sudah
malang melintang menjadi agen perubahan baik dalam dunia akedemisi maupun
dunia gerakan jalanan. Pada prinsipya apapun partainya buat Kang AW tidak
pernah akan menjadi problem, karena sejatinya kefiguran beliau yang sangat
mengakar diarus bawah (Masyarakat)", Ucapnya. 

Yang terakhir pernyataan dari, Uka Kamun Ketua Dewan Pembina Forum
Masyarakat Ciawi Peduli. 

" Menyikapi issue yang berkembang tentang perpindahan parpol Kang AW
sejatinya ini menjadi hal-hal yang biasa saja dalam perpolitikan. Namun, untuk
Kang AW hal ini tentu bukan masalah karena sosok kefigurannya yang sangat
kuat dan mengakar di masyarakat. Dengan kerja-kerja politiknya yg amat luar
biasa maka beliau adalah sosok politisi Kabupaten Bogor yang amat luar biasa
dan layak menjadi panutan", ujarnya. 

Sumber : Team Relawan BALAWA
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